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＜ごあいさつ＞

3月16日付で●●から管理者は山室、ケアマネは兵永が引き継ぐ事になりました。

至らない点が多々あると思いますが、よろしくお願い致します。

　日々のご利用者様の様子や行事の様子など不定期ではありますが、ご家族の方々にお伝えしたいと

思っています。

＜ご紹介＞

大●　▲さん　（昭和12年生まれ）

姫路のご出身です。ゆったりとした口調での関西弁で私たちの

気持ちをホンワカにして下さいます。よろしくお願いします。

＜カットしました！＞

やっとインフル対策が解除になり、カットをしに来て下さいました。

長い間お世話になっているので、先生もご利用者様の状況などをとても理解して下さって

います。この様な地域の方々のご協力があって本当にありがたい事だと思います。

＜ひとこと＞

★いつもお世話になっております。ありがとうございます。３月１６日から管理者をさせて

　いただいてます山室久代です。管理者経験がないので日々勉強中の毎日です。

　ご利用者様には安心安全はもちろん、一人ひとりが笑顔で過ごせる様スタッフ一同で協力し合って

　おります。また、ご利用者様から私達は元気をもらっています。ご家族の皆様、まだまだ至らない部分

　は多々ありますが今後とも何かご意見等ありましたらいつでもおっしゃって下さい。

　ご理解、ご協力よろしくお願い致します。

★お世話になっております。ケアマネ１年生の兵永昭子です。まだまだ勉強必要です。現在希望では

　介護度の重度化が問題になっています。スタッフ皆で試行錯誤の毎日ですが、以前よりご利用者様の

　表情が穏やかになっているのが確実に感じられます。これからも「あははおほほ」と笑いながら皆で

　過ごしていけたらと思います。のぞみ通信も今回が最後にならない様、でも無理しない程度に頑張ります！

　これからもよろしくお願い致します。
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